

Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal

Es informiert Sie Andre Hüsgen
Anschrift Rathaus Barmen
42275 Wuppertal
Telefon (0202) 0202-60933100
Fax (0202)
E-Mail andrehuesgen@gmx.de
Datum 26.02.2018
Drucks. Nr. VO/0198/18
öffentlich

Herrn Oberbürgermeister Andreas Mucke

Große Anfrage

Zur Sitzung am
12.03.2018

Gremium
Rat der Stadt Wuppertal

Große Anfrage: Wortwahl „Unbegleitete minderjährige Ausländer_innen“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bitte beantworten Sie unsere Große Anfrage zur Ratssitzung am 12. März 2018

Inhalt

1. Weshalb wollte der Beigeordnete Stefan Kühn während der Sitzung des Rates der Stadt am 18. Dezember 2017 mit allem Nachdruck die Sprachregelung „unbegleitete minderjährige Ausländer_innen“ (UMA) für minderjährige unbegleitete Flüchtlinge (MUFL) durchsetzen?
2. War dem Beigeordneten Stefan Kühn schon damals bekannt, dass der Bundesfachverband unbegleitete minderjährige Flüchtlinge scharfe Kritik am UMA-Begriff* übt? Wenn nein: Warum nicht?
3. Sieht sich der Beigeordnete Stefan Kühn in der Lage, dem Rat der Stadt regelmäßig Hinweise zu geben, wie die aktuell „politisch korrekte“ Bezeichnung für minderjährige unbegleitete Flüchtlinge (MUFL) lautet?

Begründung

Die während der Sitzung des Rates der Stadt am 18. Dezember 2017 durch den Beigeordneten Stefan Kühn in anmaßender Weise getätigten Belehrungen gegen die Stadtverordnete Claudia Bötte erachtet die Fragestellerin als einen Skandal, der juristisch aufgearbeitet werden wird, sofern der Oberbürgermeister keine Rüge gegen den Beigeordneten Kühn aussprechen sollte. Im vorgenannten Kontext versuchte Kühn Bötte Rassismus anzudichten wegen der Verwendung des Begriffs der minderjährigen unbegleiteten Flüchtlinge (MUFL). Kühn meinte, er könne den Rat der Stadt moralisch auf

die von ihm favorisierte Sprachregelung der „unbegleiteten minderjährigen Ausländer_innen“ (UMA) verpflichten. Hierzu sollte der Beigeordnete Kühn wissen, dass der Bundesfachverband unbegleitete minderjährige Flüchtlinge bereits im Dezember 2015 davon abriet, den UMA-Begriff zu verwenden.

Mit freundlichen Grüßen

Claudia Bötte
Fraktionsvorsitzende

* <http://www.b-umf.de/de/startseite/kritik-uma>